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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 22.09.2020 

 

TOP 1. Begrüßung  
Zu Beginn begrüßt Herr Gogel alle anwesenden Mitglieder. Er erläutert, dass die Einladung zur 

Mitgliederversammlung satzungsgemäß und rechtzeitig vor der Sitzung über E-Mail und Bekanntgabe 

im Neureuter Blatt erfolgte. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt; es sind fünf stimmberechtigte 

Mitglieder anwesend. 

Er leitet damit zur Tagesordnung über, die ohne Änderungen angenommen wird. 

 
TOP 2. Jahresbericht des Vorstands 

Herr Gogel dankt der Leitung der Schule für die gute Zusammenarbeit.  
Anhand einer Präsentation (siehe Anlage 1 zum Protokoll) erläutert Herr Gogel die 
Mitgliederentwicklung der vergangenen Jahre. Die Zahl der Mitglieder hat sich zufriedenstellend 
entwickelt, insbesondere wenn man die Zahl der Schüler von derzeit 172 berücksichtigt. Die Zahl der 
Mitglieder liegt nun bei 124. 
Es wird beschlossen, dass der  

Herr Gogel stellt den Mitgliedern die wesentlichen unterstützten Maßnahmen des vergangenen 

Jahres vor. Dies sind (siehe Folie):  

• Amorebio (Schulmilch) als durchlaufender Posten 

• Glockenspiele – 1322,10 EUR 

• Ballonwettbewerb (19/20) – 100 EUR 

• Betzold (Sportgeräte) – 415,13EUR  

• Bücher für Luftballonwettbewerb – 119,80 EUR 

 

TOP 3 Maßnahmen ab 09/2020 bis 2021 

Herr Gogel stellt die bereits heute und überwiegend für das kommende Schuljahr geplanten 
Aktivitäten des Fördervereins vor. Hierbei handelt es sich um folgende Punkte:  

• September 2020: Mitgliederwerbung 2019: Ansprache  der Eltern der ersten Klasse auf dem 
Elternabend 

• September 2020: Unterstützung des Ballonflugwettbewerbs für Klassen 1 bei Einschulung 
• Herbst 2020: Erstellen und Versenden eines Spendenbriefs in Sachen „bewegte Schule“ 

(Wunschliste der Nordschule liegt vor) 
• Herbst 2020: Mitgliedsbeiträge einziehen 
• Dezember 2020: Siegerehrung des Ballonflugwettbewerbs auf Nikolausfeier 

 
• 06.Dezember 2021: OB-Wahl – Frau Hannig-Waag prüft, ob Kuchenverkauf möglich erscheint 
• 14. März 2021: Kuchenverkauf bei Landtagswahl – auch hier wird die Entwicklung des 

Infektionsgeschehens beobachtet und zu einem späteren Zeitpunkt geklärt, ob 
Kuchenverkauf (ggf. über vorgerichtete Kuchenpakete) möglich ist 

• Herbst 2021: Kuchenverkauf bei Bundestagswahl – s.o. 
 
Auf Vorschlag wird versucht, den Förderverein bei „smileamazon“ anzumelden, damit Interessierte 
und/oder Mitglieder die Möglichkeit haben, 0,5 % des Umsatzes als Spenden an den Förderverein zu 
geben.  
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→ Herr Gogel versucht, die Anmeldung durchzuführen; danach soll eine Information an alle 
Mitglieder erfolgen. 

 

 
TOP 4 Bericht der Schulleitung 

Frau Hannig-Waag berichtet über Entwicklungen an der Nordschule. Mit 172 Schüler/innen sind 

derzeit etwas weniger in der Schule als im letzten Schuljahr (185). Es fehlen derzeit Lehrerstunden. 

Der Pflichtbereich ist gesichert. Eine neue Erzieherin wird gesucht. 

Derzeit ist der Schulplan wieder regulär. Die Klassen werden jahrgangsweise getrennt. In der Kernzeit 

werden Gruppen zwangsweise gemischt – damit werden Ausnahmen zulässig. Der Aufwand durch 

Corona ist enorm. Die Schule unternimmt alles, den Unterricht aufrecht zu erhalten und so viel 

„Normalität“ wie möglich zu gewährleisten. 

Frau Löhlein berichtet von Erfahrungen an anderen Schulen und lobt die Nordschule für das 

Umgehen und das Management dieser Krisensituation. 

Rückmeldung zum Luftballon-Wettbewerb und zur Einschulung: sehr schön, feierlich und entspannt. 

Leider keine Spenden möglich. Die Kinder genießen den Luftballonwettbewerb – obwohl die 

Luftballons eine ernsthafte Umweltbelastung darstellen . 

Es wird angeregt, dass sich der Förderverein eine Alternative überlegt. Diese müsste aber so attraktiv 

sein, wie der Luftballonwettbewerb. Frau Löhlein wird sich Gedanken machen. 

2020/21 wird es kein Schulfest geben. 

Frau Hannig-Waag dankt dem Förderverein für seine Unterstützung. 

Auf Antrag der Schulleitung werden folgende unterstützende Maßnahmen beschlossen: 

• Für die Bläser-Gruppe wäre für Blechblas-Instrumente Schallschutznetze aus Stoff sinnvoll. 

Diese sind waschbar und helfen, Aerosol-Ausbreitung zu verhindern. Es wird beschlossen, 

hierfür bis zu 250 EUR zur Verfügung zu stellen 

Zustimmung: 5/5 Stimmen; Gegenstimmen, Enthaltungen, ungültige: jeweils keine (0/5) 

• Da im letzten Schuljahr die Veranstaltung „Mein Körper gehört mir“ nicht durchgeführt 

werden konnte, aber bereits in 2019 beschlossen wurde erneuert der Förderverein seinen 

Beschluss aus 2019: Der Förderverein wird hier die für die Klassen 3 und 4 anfallenden 

Kosten der Theaterwerkstatt übernehmen, die nicht durch Elternbeiträge und Spenden (der 

Sparkasse) gedeckt werden können. 

Zustimmung: 5/5 Stimmen; Gegenstimmen, Enthaltungen, ungültige: jeweils keine (0/5) 

 

TOP 5 Bericht des Kassenwarts 

Herr Jährig stellt anhand einer Präsentation die Einnahmen und Ausgaben seit dem letzten Bericht 

vor.  

Der Kassenbestand beträgt 1632,05 EUR. Ausgaben betrugen 5330,57 EUR; Einnahmen betrugen 

3276,19 EUR. 

Herr Jährig wird den Mitgliedsbeitrag 2020 zum Herbst einziehen, so dass ausreichende Mittel für 

weitere Maßnahmen zur Unterstützung möglich sind.  
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Unser System „Mein Verein“ hat in der Vergangenheit mehrfach Probleme mit der Zuverlässigkeit 

und Verfügbarkeit gezeigt. Die Ursachen sind unklar. Neuinstallation war teilweise erforderlich, 

Backup war schwierig zu realisieren, hat aber nochmal funktioniert.  

Herr Jährig wird bis Weihnachten nach Alternativen suchen, so dass wir ggf. umsteigen. 

Mit Blick auf die neue Sporthalle und zusätzliche Bewegungsangebote soll ein Spendenaufruf verfasst 

werden, um sportpädagogische Geräte anschaffen zu können, die insb. in der Ganztagesbetreuung 

ein zusätzliches motorisches und sportliches Angebot ermöglichen soll.  

Hierzu soll Herr Kautt den aufgrund von Corona verschobenen Vorschlag im Herbst erstellen. 

 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes 

Auf Antrag der Mitglieder wird der Vorstand von den Mitgliedern mit 2 Stimmen zu 3 Enthaltungen 
ohne Gegenstimmen und ohne ungültige Stimme entlastet. 
 
TOP 7 Verschiedenes 

• Vorschlag: Erhöhung des Mitgliedsbeitrags auf 12 EUR. Hierüber soll in der nächsten 
Mitgliederversammlung im Jahr 2021 abgestimmt werden. 

 

• Das nächste Mal soll doch auch wieder per Brief eingeladen werden. Es erscheint 
persönlicher. 

 

• Herr Kautt wird einen Entwurf machen für einen „Willkommensbrief“ an die neuen 
Mitglieder. T: Oktober 2020 

 

• In zwei Jahren wird der Förderverein 30 Jahre alt. Wir denken dazu nach, was wir aus diesem 
Anlass machen könnten. 

 
Um 20:45 Uhr schließt Herr Gogel die Sitzung, dankt den Mitgliedern für ihr Erscheinen, ihre 
Unterstützung und das dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen. 
 

 

……………………………………  ………………………………….. 

Hr. Gogel/Sitzungsleiter  Hr. Kautt/Protokoll 

 


